

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : la ville renoue avec l'éclairage public

CELA, grâce à l'appui technique du Conseil national de l'eau et de l'électricité.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

APRÈS près 10 ans plongée dans l'obscurité, la ville de Tchibanga renoue avec l'éclairage public. Au grand bonheur des riverains qui avaient perdu tout espoir d'en bénéficier un jour.

Depuis quelques jours la nuit tombée, la lumière éclaire de nouveau plusieurs artères de la cité. Cela a été rendu possible grâce au Conseil national de l'eau et de l'électricité en partenariat avec la mairie. Un véritable ouf de soulagement pour

les populations, tant leur ville est restée plongée dans le noir avec son cortège d'insécurité pendant une décennie. Le Conseil municipal, par l'entremise du maire Jean-Charles Yembit Yembit, avait sollicité du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE), la fourniture en éclairage public et en eau potable par l'alimentation des fontaines publiques.

La demande a été agréée. Une solution au cri de détresse des populations venant d'être apportée. Résultat : l'éclairage public est à nouveau une réalité dans la totalité des rues de Tchibanga. Tout comme l'est en bonne voie, l'alimentation des fontaines publiques en eau potable. Une véritable bouffée d'oxygène pour l'édile de Tchibanga qui voit ain-



Photo: DR

Comme on peut le voir, l'éclairage Public est de retour à Tchibanga

si exaucé son vœu ainsi que celui de ses administrés de pouvoir circuler la nuit dans les rues de la ville, sans risque de se faire mordre par un serpent. Comme ce fut le cas pendant longtemps. C'est davantage une plus value pour la commune. Un point de

plus à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui se bat pour le bien-être de ses concitoyens et le développement de nos localités.

Notons que par décision n° 00001/CNEE/DG du 26 avril 2021, une antenne provinciale

du CNEE a été mise en place à Tchibanga. C'est dans ce contexte justement qu'un travail de maintenance de l'éclairage public vient de démarrer dans plusieurs artères de Tchibanga, en collaboration avec les services compétents de la mairie.

Ntoun : cours de soutien pour les classes d'examens des lycées technique et Lubin-Martial Ntoutoume Obame



Photo: Prosper Sax Nizé Bekalé

La marraine posant avec quelques lycéens de Ntoun, en classes d'examens.

UNE initiative de la ministre déléguée, Camélia Ntoutoume-Leclercq.

Prosper Sax NZE-BEKALÉ
Ntoun/Gabon

LA ministre déléguée à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, a procédé le 23 juin 2021 au lancement officiel de son initiative portant organisation des cours de soutien au bénéfice des élèves des classes d'examens, 3e pour le BEPC, et Terminale pour

le baccalauréat, du lycée technique et du lycée Lubin-Martial Ntoutoume Obame, de la commune de Ntoun.

C'était en présence des responsables de deux établissements, respectivement Éric Bekalé et André Obame Ndong, du corps enseignant, de l'Association des parents d'élèves (APE) et des autorités politiques et administratives locales.

La marraine, Camélia Ntoutoume-Leclercq, a rappelé, d'entrée, l'intérêt que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, accorde à l'éducation et/ou à la formation de ses nombreux concitoyens.

" Il y a un mois, nous avons initié des cours de soutien pour les élèves des écoles primaires du 1er arrondissement de la commune de Ntoun, qui préparaient le Certificat d'études primaires (CEP). Aujourd'hui, c'est au tour des classes de 3e et de Terminale, qui passeront bientôt le BEPC et le baccalauréat technologique et général. Notre souhait est qu'ils nous ramènent des bons résultats", a déclaré et encouragé la promotrice.

Pour cette année 2021, le lycée technique de Ntoun compte 202 candidats au Bac, dans les filières de comptabilité-gestion (CG), actions communications administratives (ACA) et actions communications commerciales (ACC). Tandis que le lycée Lubin-Martial-Ntoutoume-Obame présente 877 candidats au BEPC, et 397 au baccalauréat dans les séries A1, B, C et D.

Cours d'encadrement pour élèves du 2e arrondissement de Ntoun



Photo: GRM

Jean Baptiste Obame, l'initiateur des cours de soutien.

G.R.M
Nkoltang/Gabon

L'ANNÉE scolaire 2020-2021, comme la précédente, a été impactée par la pandémie de Covid-19. Une situation qui a interpellé le 1er adjoint au maire du 2e arrondissement de la commune de Ntoun, Jean-Baptiste Obame.

Aussi, à l'approche des examens de fin d'année, a-t-il pensé aux élèves des classes de troisième et de Terminale de sa circonscription, qui préparent le BEPC et le baccalauréat, en initiant des cours d'encadrement pour

renforcer leurs connaissances acquises depuis le début de l'année scolaire. Lesdits cours de soutien ont été lancés par le parrain, le week-end dernier, à l'école protestante de Nkoltang. Durant ces dernières semaines, les enseignants retenus à cet effet dispenseront aux élèves de terminale (séries A, A1, B, C et D) en mathématiques, en français, en philosophie et en sciences économiques et sociales. Pour ceux des classes de 3e, les cours sont axés sur les principales matières telles que l'histoire, la géographie, et les SVT (sciences de la vie et de la terre).

L'initiative est une aubaine pour les bénéficiaires, selon Ernest Etsellah, le directeur de l'école hôte qui a souhaité que "ces cours de soutien leur portent chance aux examens à venir".

De quoi reconforter le 1er adjoint au maire dont l'initiative vise à permettre aux futurs candidats d'affronter ces deux examens avec sérénité.